

Hoy, en la Comisión de Transición Ecológica y Reto Demográfico

## **El GPP acusa al Gobierno de abandonar al sector primario y frenar la reutilización de aguas regeneradas**

- El portavoz de Medioambiente del GPP, Joaquín Melgarejo, subraya que “las aguas regeneradas para su reutilización son un valor seguro y ambientalmente imprescindible para hacer frente a la reducción de recursos hídricos como consecuencia del cambio climático”
- Critica que los partidos del Gobierno rechacen con sus votos la Proposición no de Ley del PP que insta al Ejecutivo a aclarar el régimen de uso de dichas aguas, especialmente el agrario, y a habilitar a los Planes de Gestión de Riesgos para establecer condiciones específicas al respecto
- **Censura la abstención de VOX en esta iniciativa y critica que durante los gobiernos de Sánchez tan solo se ha reutilizado entre el 8 y el 10% del agua suministrada. “La dejadez de este Gobierno con los problemas del sector primario, agudizados por la sequía, es manifiesta”, señala**
- Ejemplifica la falta de respuestas estructurales y de sus socios independentistas con la situación de Cataluña, donde más de cuatro millones de personas padecen fuertes restricciones de suministro que hace que “la situación tienda a cronificarse”
- Aboga por alcanzar un Pacto Nacional del Agua, como lleva ofreciendo Feijóo desde hace meses, que atienda todas las necesidades para el conjunto de los aprovechamientos urbanos, agrarios y ambientales
- Censura la falta de rigor y la opacidad en el establecimiento de los caudales ecológicos en la planificación hidrológica del Gobierno, que ha llevado a varias Comunidades Autónomas a iniciar contenciosos en los tribunales de justicia